

AGUD・P Library Letter

2024年 4月利用状況

令和6年5月1日

(1)開館日数及び入館者数

昼間・9:00～17:30(末盛18:00)、夜間・17:30(末盛18:00)～20:00

	開館日数		入館者数		
	昼間	夜間	昼間	夜間	合計
楠元	25	21	3,297	374	3,671
末盛	23	21	1,806	162	1,968
合計	—————		5,103	536	5,639

学外利用者(登録なし)	楠元	1
	末盛	1

(2)帯出人数

	教職員	学生	その他登録者	合計
人数	58	131	5	194

帯出人数「学生」のうち :人

歯学部学生	薬学部学生	短大生
26	11	2

(3)帯出冊数

	教職員	学生	その他登録者	合計
冊数	112	233	10	355

(4)-1文献相互貸借依頼件数 (4)-2図書・雑誌貸借依頼件数

	件数		件数
学外受付	11 (1)	学外貸出	0 (0)
学外依頼	16 (1)	学外借受	0 (0)
合計	27 (2)	合計	0 (0)

※()内数字は大学図書館以外

(4)-3CAN図書貸借依頼件数

	件数
学外貸出	0
学外借受	3
合計	3

(4)-4学内図書貸借依頼件数

	件数
学内貸出	4
学内借受	9
合計	13

新年度が始まりました。あたたかい日が続き、季節が春から初夏へと一気に進んだように感じられた4月、新たな環境で新たな出会いを迎え、慌ただしく過ごしているうちに、あっという間にゴールデンウィークだという方も多いかもかもしれません。昼食時の学内の賑わいや談笑する学生たちを見ると、ここにも本来の学生らしい生活が戻ってきたことを感じます。

コロナ禍が明け、円安の影響もあってか、国内各所で観光を楽しむ海外からの旅行者が見られ、大型連休もコロナ以前を上回る人出が見込まれるという報道がされています。また、パリオリンピックまで3ヶ月をきり、様々な種目で出場内定者が決まり、着々と準備が進んでいます。

活気ある雰囲気の中、ふと4年前からの肅々とした日々を思い出す時があります。忘れてしまいそうなあの頃を今、あなたは振り返りますか。